

Was braucht's für ein Behördenamt?

Ein Behördenamt macht Freude. Besonders wenn folgende Voraussetzungen vorhanden sind:

- Interesse am Gemeindeleben und politischen Abläufen
- Bereitschaft, einen Teil der Freizeit einzusetzen und allenfalls das Arbeitspensum zu reduzieren
- Wille zu Einsatz, Ausdauer und Zuverlässigkeit
- Freude an strategischem Denken
- Führungserfahrung (nicht in allen Gremien erforderlich)
- Unterstützung von Familie und Arbeitgeber
- Auseinandersetzung mit Bedürfnissen der Bevölkerung
- Toleranz gegenüber anderen Auffassungen
- Teamfähigkeit
- Freude, sich ins neue Aufgabengebiet einzuarbeiten und Lösungen zu entwickeln
- Bereitschaft, auch schwierige Entscheide zu fällen und gegen aussen zu vertreten

Interessiert?

Informieren Sie sich. Ausser Parteien und Gemeinderäten geben Ihnen auch die Verwaltungsstellen sehr gern Auskunft!

Demokratie
ich mache mit